

Mistelbacher

NÖN

Nr. 1, 3. 1. 19, Abg: 02742/802-1802 € 3,20
mistelbach.NÖN.at



Bürgermeister Thomas Grießl lud zum Jahresrückblick in den Reichensteinhof ein: Heinz Heger, David Jilli, Herbert Bauer, Josef Fürst, Thomas Grießl, Eva Pfeiffer-Grießl, Hans Peter Vodicka, Werner Hauser, Werner Kraus, Nicole Pfeiffer. *Foto: NÖN/Ingrid Kraus*

NÖN-Rückblick zu Silvester

3 Am Silvesterabend lud Poysdorfs Bürgermeister **Thomas Grießl** zu einem Sektempfang in den Reichensteinhof ein. Die Poysdorfer Winzer **Heinz Heger** mit dem Weißburgundersekt und **Werner Hauser** mit dem Poyssecco sorgten für das Prickelnde bei den zahlreichen Besuchern.

Bürgermeister Thomas Grießl dankten allen, die im Jahr 2018 einen Beitrag geleistet haben, um Poysdorf im Jahr nach der Autobahn so positiv weiter zu entwickeln.

Der Höhepunkt des Abends war der NÖN-Jahresrückblick von **Werner Kraus**, bei dem es mit hunderten

Bildern sehr gut möglich war, das Jahr 2018 Revue passieren zu lassen.